
宣机、商机之工人培育工程—吴加恩老师 

 

由于我对華人的需要感到更大的负担，我终于没有跑到非洲去，却一直留在神学

院教课。见着不少神学毕业生走上宣教之路，我就这样想：我现在做的是后勤工

作了！就这样，我认为自己在“本地”抓到“宣机”。 

 

 

 

天国的商机 

还记得，在外国留学时，我们留学生在彼邦的教会得到很多帮助，但一毕业就走

了。那服侍留学生的教会好像永远都只是付出，并没有从我们身上得到好处；然

而，留学生把教会的祝福带到各地去了！ 

 

而天国的商机就是这样：叫那些愿意付出的人，在天国的扩展中见到收成。 

 

把资源用在教会的本身，那回报是可以估算的；唯有投资在那些需要服侍的外人

身上，我们所得的回报更是无从估计。 

 

 
 

主动“寻找宣机” 

我在神学院教了多年，在最近十几年遇上创启地区的神学院大量兴起，而师资却

不足够，我就希望能踏出去，到更缺乏老师的地方，参与工人培育工程。 



 

我清楚记得：我是主动去“寻找宣机”的。那是多年前的一个下午，我好像在“找

生意”似的，在某商场的一间餐厅，与两位同工见面，洽谈合作的可能性。 

 

他们有的是机会，因为已经建设好了一所学院：有学制，有学生，而我有的是教

学的经验，好比是我的资金，盼望有机会用在一些有发展潜力的事工上。结果，

他们欢迎我的参与，我又高兴找到这个机会，于是开始“投资”了。 

 

神国资金增长 

在过去几年，我已经多次培育他们；其后，我适应了密集式的教学，神又带领我

到其他地方去服侍。这几年所做的不算多，但足以令我确信：在神的国度中，资

金是会增长的，“宣机”也可以是越找越多的！ 

 

我很感谢教会支持我，使我“寻找宣机”更加得力。请弟兄姊妹继续关注各地的

培育工程的需要！近年宗教管理政策雷厉风行，培育的工作也受很大影响，曾经

在内地辛苦经营的同工，有很多不得不离开；本来欣欣向荣的事工彷佛进入寒冬。 

 

 

 

期待收成 

从人看来，机会好像转瞬即逝，但我看到：种秄已经撒开，埋在地里，等着春天

来，发芽生长，结出 30 倍、60 倍、100 倍的果子。 

 

往期文章 

宣机、商机之属灵投资 https://lts38.net/mod/forum/discuss.php?d=7425 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 https://lts38.net，或 https://lts33.net，电邮

至 school@liangyou.net 联络。 
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